

Was soll ich tun....

Das leben zwischen den welten

Von Keks-chen

Kapitel 6: Wer ist Giovanni und wer ist Zenoheld???

Wer ist Giovanni und wer ist Zenoheld???

„Mann ihr habt es ja nicht leicht mit dieser Frau...“, meinte nun Keith. „Danke das mal einer weiß was wir da durch machen....“, antwortete Jacqueline. „Ich hatte zwar erst eine nya nicht malst ne ganze Schulstunde mit der und ich finde die jetzt schon schlimm....“, meinte nun Mira, „aber was ist den los Keith was ist passiert?“ Worauf hin Keith antwortete: „Es geht um Zenoheld.“ „Wer ist Zenoheld??“, unterbrach Ash Keith. „Also Zenoheld wahr der Herrscher von Vestal...“, antwortete Shun. „Also weiter im Text. Und einen gewissen Giovanni...“, fuhr Keith weiter fort.

„Wer ist Giovanni?“, fragten Ace Dan Shun und Mira. Jacquelines blick verfinsterte sich. Sie wusste genau er Giovanni wahr. „Giovanni ist der Chef von Team Rocket. Einer Verbrecher Bande aus der Pokemon Welt. Giovanni tut alles um an sein Ziel zu kommen..... egal was es ist.“, antwortete Ash. „Also... wenn ich jetzt mal weiter erzählen darf..“, meinte nun Keith genervt. Er fuhr fort: „Also Giovanni und Zenoheld haben sich zusammen geschlossen um nya was wohl sonst die Welt zu beherrschen... Da brauchen wir zu einem die Kraft der Bakugan...und die Kraft der Pokemon.“ „Wir wollen die Erde regieren! Und unseren eigenen Staat kreieren.“, ertönte es aus dem Gebüsch. „Ruhe da hinten ihr Flaschen von Team Rocket!“, ertönte es nun von Ash und Jacqueline.

Als 3 gestalten aus dem Gebüsch auf tauchten. Eine Frau ein Mann und eine.....Katze?! Die Bakugan Spieler hatten sich Kampfbereit gemacht. Außer Ash und Jaqueline die zu den Lachfiguren gingen und sagten: „Jessy James und du Mauzi ihr könnt wieder ab hauen hier gibt es nichts zu sehen für euch..“

„Ahhh Ash Ketchum und seine süße Freundin Misty...“, ertönte es nun von Jessy. „Wir haben einen Auftrag von Giovanni und rate mal welchen..“, kam es nun von Mauzi. ‚Nein!‘, dachte Jacqueline. James holte einen Bakugan Handschuh raus und legte den an. Jacqueline traute ihren Augen nicht sie wollte Fliehen nur es ging nicht ihre Beine waren wie Gelähmt. Nun legte James eine Karte ein mit der ein Laser hervor kam. „Jacqi lauf! LAUF!“, kam es von den Spielern. Jacqueline konnte sich nicht vom Fleck bewegen. Sie dachte es währe alles vorbei. Auf einmal schrei Ash: „MISTY!!!! LAUF WEG!!!! LAUF!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!“ „A-Ash...“ brachte Jacqueline nur leise hervor. Keith konnte sich dies nicht mehr an gucken und legte nun selber seinen Handschuh an und ein Laser hervor kam. Er spurtete zu James und hinderte James zu Jacqueline zu kommen. Auf einmal brach Jacqueline zusammen. „Jesse schnapp dir Misty und hau du schon mal ab die andere Rot haarige bekommen wa noch später!“,

rief James zu Jessy. „Okay!“, antwortete nur Jessy. Aber sie hatte nicht mit Shun gerechnet. „Du fasst sie nicht an!! Verstanden!“, meinte nun Shun leicht gereizt. „Und Mira last ihr auch in Ruhe!“, kam es von Ace der sich schützend vor Mira stellte. „Das denkt aber auch nur ihr!“, kam es dann von Mauzi. Mauzi wollte grade Shun ins Bein Beißen als Shun dann aber meinte: „Oh hat das ´arme´ Kätzchen nichts zum fressen.“ „ICH BIN KEIN KÄTZCHEN!“, schrie dann Mauzi rum. „Aber sie hier nehme ich mal mit“, antwortete nun Shun und nahm Jacqueline auf den Arm und haute ab. „Komm Keith! Mit dem Gesindel musst du dich nicht rum Treiben!“, kam es dann von Ash. Als Keith weg ging sagte dann Ash zu seinem Pikatchu: „Donner blitz?“ „Pika!“ ,Und Pikatchu feuerte einen Donner blitz ab. „Mira...“, kam es dann aber von Ash. „Bitte du hast gehört die wollen auch dich entführen also sei die nächste Zeit etwas vorsichtiger denn das sind nicht die einzigen Handlanger von Giovanni.“ „Okay“, meinte nun Mira. „Leute kommt mal alle zusammen wir fliegen nun alle nach Vestal... Dort ist es fürs erste sicher...“, meinte nun Keith und stieg in den Vestal Zerstörer ein.